



UNIVERSITAS KOMPUTER INDONESIA

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT (LPPM)

JL. DIPATI UKUR NO. 102-116, TELP. (022) 2503054, 2506577, FAX. (022) 2533754 BANDUNG 40132

Bandung, 27 Juli 2018

No. : 061/Dir-LPPM/UNIKOM/VII/2018
Perihal : Pemberitahuan Penerimaan Proposal Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Hibah DRPM Pendanaan Tahun 2019
Lampiran : 2 (dua) lembar

Kepada
Yth. Ketua Program Studi
Di Lingkungan UNIKOM

Dengan Hormat,

Bersama ini disampaikan informasi bahwa penerimaan proposal untuk penelitian dan pengabdian kepada masyarakat pendanaan tahun 2019 yang bersumber dari dana Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat (DRPM) telah dimulai sejak tanggal 24 Juli 2018 dan berakhir pada tanggal **24 Agustus 2018** (pendaftaran dan pengunggahan proposal). Dikarenakan *cluster* Unikom sekarang berada ditingkat madya maka untuk dosen muda saat ini tidak bisa mengikuti skema Penelitian Dosen Pemula, oleh karena itu disarankan bagi para dosen muda untuk mengikuti Penelitian Kerja Sama Antar Perguruan Tinggi (PKPT).

Pengusulan proposal Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat dilakukan secara daring (online) melalui Simlitabmas dengan alamat <http://simlitabmas.ristekdikti.go.id> dengan ketentuan sebagai berikut :

1. Tahap pengusulan Program Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat secara daring dimulai tanggal 24 Juli sampai dengan **24 Agustus 2018**.
2. Sesuai dengan ketentuan pada Buku Panduan Pelaksanaan Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat di Perguruan Tinggi Edisi XII Tahun 2018, bahwa pada tahun yang sama, seorang dosen hanya diperbolehkan terlibat pada dua judul penelitian dan dua judul pengabdian kepada masyarakat, yaitu masing-masing satu judul sebagai ketua dan satu judul sebagai anggota atau dua judul sebagai anggota.
3. Usulan Dosen yang masih belum mengunggah catatan harian, laporan akhir, laporan pertanggungjawaban keuangan, surat pertanggungjawaban mutlak (SPTJM) dan bahan seminar hasil (artikel ilmiah, borang capian hasil, poster dan profil) program penelitian dan/atau pengabdian kepada masyarakat yang diterima pada tahun sebelumnya, tidak akan diproses lebih lanjut.
4. Proposal penelitian dan pengabdian kepada masyarakat mengikuti ketentuan Panduan Pelaksanaan Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat di Perguruan Tinggi Edisi XII tahun 2018 (dapat diunduh di situs LPPM <https://lppm.unikom.ac.id>).
5. Bagi dosen yang belum mempunyai *user* dan *password* penelitian harap menghubungi staff LPPM Sdri Utari Fajar Agustina, S.Ds.

Demikian pemberitahuan ini disampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami

Direktur Lembaga Penelitian dan
Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM)



Dr. Ir. Lia Warlina, M.Si.

NIP. 4127.70.17.006